



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

radio

Question écrite n° 102752

Texte de la question

M. Éric Elkouby attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur le plan de fermeture programmée sur 5 ans de l'antenne strasbourgeoise de la radio musicale FIP. Il lui rappelle que les résultats d'audience de FIP Strasbourg sont bons, atteignant 5,2 % d'audience dans l'agglomération, et qu'elle est en hausse de 1,4 %. Il relaie l'inquiétude des animatrices de la station face au plan envisagé par la direction générale de Radio France. Cette dernière envisage en effet le redéploiement national de FIP, ce qui provoquerait la lente agonie des antennes locales qui subsistent encore, à savoir Strasbourg, Nantes et Bordeaux. Il l'informe que les animatrices ont reçu le soutien fort et marqué de nombreux représentants de scènes culturelles de l'agglomération strasbourgeoise, sans compter les multiples témoignages d'auditeurs et d'auditrices ou encore les pétitions circulant sur les réseaux sociaux... Il réaffirme également son soutien à cette antenne locale et au travail réalisé par les animatrices depuis de longues années. En conséquence, il souhaite qu'elle lui indique si ce plan envisagé par la direction générale de Radio France, auquel les instances de représentation du personnel de Radio France sont fermement opposées, peut être revu, voire même annulé.

Données clés

Auteur : [M. Éric Elkouby](#)

Circonscription : Bas-Rhin (1^{re} circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 102752

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 février 2017](#), page 1403

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)